

Communiqué

Le 25 juillet 1995

N° 134

LANCEMENT D' UN NOUVEAU SITE SUR L'INTERNET

Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international est maintenant accessible sur l'Internet. L'adresse Internet est <http://www.dfait-maeci.gc.ca>

Le site Internet du Ministère sera inauguré par le sous-ministre des Affaires étrangères, M. Gordon Smith, à 9 h 30 le mercredi 26 juillet, dans le grand hall de l'édifice Lester B. Pearson. Les représentants des médias sont les bienvenus.

Le site Internet du Ministère fournit des renseignements électroniques sur divers sujets touchant à la politique étrangère canadienne, notamment, le commerce et l'investissement internationaux, les relations internationales en matière de culture et d'éducation, les voyages et les organisations internationales, etc. Ces renseignements sont disponibles 24 heures par jour, 7 jours sur 7.

Le document d'information ci-joint présente la liste des divers systèmes d'information actuellement disponibles au Ministère, y compris l'Internet.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

